

暮らしによりそう

2022  
9/8~9/11

# クレイアート展

イベント  
レポート

う・ふ・ふ粘土教室&ローズアヴァンティクレイアート教室作品展

9月8日(木)~11日(日)の4日間、鳥取市内外で活動する二人のクリエイターとその教室生のみなさんによる合同展を開催しました。

粘土人形作家 山根のりこさんと「う・ふ・ふ粘土教室」の作品は、思わず「うふふ」と笑える表情やしぐさを取り入れて誰もが楽しめる作品づくりをモットーとしており、人形たちの可愛らしさに「癒された」との声が多く聞かれました。



クレイアートデザイナー いのうえちひろさんとローズアヴァンティクレイアート教室の作品は、美しく色彩豊かなフラワー作品が数多く出展され、会場が明るく華やかに彩られました。ひと口に粘土を使った粘土細工と言っても、その作風や表現方法によって全く趣きの異なる世界観となることが分かり、クレイアートの幅広い魅力が感じられる展示会となりました。

会場内に設けられた体験コーナーでは父母娘の3人でクレイアートづくりに挑戦された親子もあり、同じ材料・道具を使いながらも何故かそれぞれ作った本人に似た個性豊かな作品が生まれ、完成品を見せ合って笑う微笑ましい姿も見られました。

